

Artikel vom 01.08.2017

- Studium der Medizin
- seit 2003 Abgeordnete des Bayerischen Landtags
- 2007-08 Staatssekretärin im Arbeitsministerium
- 2008-13 Staatssekretärin im Gesundheitsministerium
- seit 2013 Staatsministerin im Bayerischen Staatsministerium für Gesundheit und Pflege

Bundestagswahl

Gespräch mit Staatsministerin Melanie Hummel, MdL

Wie haben sich die Neuerungen des Pflegestärkungsgesetzes II in den ersten Monaten bewährt? Wie könnte es gelingen Kinderärzte jenseits der Zentren anzusiedeln? Wie geht es bei den Hebammen weiter? Diesen Fragen ging Staatsministerin Melanie Huml, MdL bei einem Gespräch in Hilpoltstein nach. Die Veranstaltung im Hofmeierhaus fand im Vorfeld der Bundestagswahl auf Einladung der Bundestagsabgeordneten Marlene Mortler, MdB und des CSU-Kreisvorsitzenden Volker Bauer, MdL statt.